

Handeln in Zeiten nach dem Lockdown ...



Heute mal kein Tipp. Heute ein Aufruf, eine Bitte an Sie, verehrte Leserinnen und Leser: Helfen Sie der lokalen Wirtschaft wieder auf die Beine zu kommen und kaufen und besuchen Sie den örtlichen Handel, gleich welcher Art und Dienstleistung!

Ohne Sie wird es uns, Ihre kompetenten und immer hilfsbereiten Betriebe und Geschäfte in der Umgebung in Zukunft nicht mehr geben! SIE sichern Arbeitsplätze, bunte Vielfalt, lebenswerte und liebenswerte Einrichtungen und eine wunderbare Begegnungskultur die, bei Licht betrachtet, keiner von uns missen möchte!

Das Internet ist nicht mehr wegzudenken, eine großartige und einfache Möglichkeit der Suche und der Orientierung, keine Frage. Ihr Handel vor Ort ist oft kaum teurer! Und er ist persönlich, nah und greifbar. Testen Sie uns, bleiben Sie uns gewogen!

In diesem Sinn, gesund bleiben und durchhalten!!

Beste Grüße und unfallfreie Fahrt wünscht